

Sebanyak 101 peserta Taekwondo Ikuti Pertandingan Persahabatan Antar Dojang Se- Morowali dan Morut di Bungku

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 22, 2024 - 06:24



Tampak Sengit, para peserta taekwondo beradu kemampuan

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Sebanyak 101 peserta mengikuti pertandingan taekwondo dalam laga persahabatan antar dojang yang diselenggarakan oleh pengurus Pengkab Taekwondo Indonesia (TI) Kabupaten Morowali.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menyambut 17 Agustus 2024, diikuti peserta dari dua Kabupaten yakni Morowali dan Morowali Utara, selama 2 hari Sabtu-Minggu (20-21/Agustus 2024). Bertempat di Sikim Kompleks KTM, Bahomohoni, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali.

PERTANDINGAN PERSAHABATAN

ANTAR DOJANG SE KAB. MOROWALI DAN MOROWALI UTARA

20 S/D 21 JULI 2024

DIRANGKAIKAN DENGAN 17 AGUSTUS

Ir. H. Rustam Sabalio, ST., MT
Ketua Umum Pengkab-TI Morowali

SPONSOR SHIFT :

Bank Sulteng, PROJEK, MAMBA BUKAN MELINDAI, KING, KIOS AZKA BAHONSUI, SAHABAT PRINTING MOROWALI (0823 4611 3934)

"Peserta ini dari 6 club yang ada di Morowali dan Morowali Utara," demikian disampaikan Ketua umum Pengkab TI Morowali, H. Rustam Sabalio ST, MT, kepada media, Minggu malam (21/07/2024).

Dikatakan Rustam Sabalio bahwa selama kegiatan berlangsung, para atlet tampak antusias mengikuti pertandingan persahabatan, untuk menguji sekaligus mengasah kemampuan ilmu bela diri taekwondo masing-masing peserta.

Disamping itu, pertandingan yang diselenggarakan bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antar dojang dan juga antar peserta maupun pelatih dan pengurus kabupaten Morowali dan Morowali Utara untuk bersama-sama memajukan olahraga taekwondo di daerah dan di Sulawesi Tengah.



"Harapan kita dengan pelaksanaan kegiatan ini bisa menambah semangat para atlet, pelatih maupun pengurus untuk kedepannya meraih prestasi oleh raga taekwondo yang dapat mengharumkan nama daerah di tingkat yang lebih tinggi baik tingkat nasional bahkan internasional," tuturnya optimis.

Terakhir, disampaikan Ketua umum Pengkab TI Morowali itu bahwa selama kegiatan berlangsung sukses sesuai harapan, kiranya kegiatan ini kedepannya makin memacu perkembangan olahraga di daerah masing-masing di Sulawesi Tengah.



"Alhamdulillah kegiatannya sukses dilaksanakan semoga ini dapat memacu perkembangan olahraga taekwondo di daerah kita. Tak lupa, kami juga mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yg telah membantu terselenggaranya kegiatan ini," tandas Rustam Sabalio Kadis PUPR Morowali yang dikenal berjiwa Low profil itu.